
令和 6 年度 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和６年１１月２５日（月） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子  様 山咲 進一  様  

細川 茂   様 松原 美佐都 様  関根 幹雄  様  

出席者（学校） 校長：川口 伊佐夫  教頭（事務局長）：福原 泰一 

首席・生活指導部長：栗本 幸治 

首席：渡辺 久丹栄  教務主任：伴田 実 進路指導主事：伊藤 智則 

傍聴者 なし 

協議資料 なし 

備考  

 

議題等 

○令和６年度学校経営計画中間報告 

○各分掌より報告（教務部、生活指導部、国際交流、進路指導部） 

〇質疑応答 

○校長あいさつ 

〇閉会のあいさつ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【関根様】 

・アルバイトは学校としてどのようなルール設定をしているのか 

・SNS における使い方などの啓発活動を積極的に行っていくことが大切である。 

 学校経営計画等にも盛り込んでみてはどうか。 

・18 歳成人に伴い、高校生の消費者教育などにかんしても学校経営計画等に盛り込んでみてはどう

か。積極的に弁護士の派遣等の実施 

・三菱みらい育成財団に選ばれたとのことだが、どういうところが評価されたのか。そういった素晴

らしいことはぜひ HP 等で大きく示されたらどうか。 

・遅刻が多いとあるが、どれくらいの遅刻なのか。 

・無断欠席は多いのか。 

・桜和高校は扇町総合高校・南高校・西高校を閉校にしてできた学校なので、同窓生としては発展を

切望している。教育文理学科の理念に基づいて大阪教育大学との連携を掲げているので、宣伝やスロ

ーガンだけでなく、もっと積極的にかかわって盛り上げてもらいたい。それが同窓生としての希望で



あり、委員としての想いである。 

【細川様】 

・遅刻の報告があったが、遅刻は誰かの時間を奪っているという認識を持たせないといけない。遅刻

が多いという課題があるなら、指導方法の改善も含めて検討を。 

・自転車通学について…駐輪スペースの確保を検討できないか。 

・薬物乱用防止の講演会を企画中とのことだが、飲酒や喫煙についての話もぜひ盛り込んでほしい。

身近にあるものだけれど影響が大きいことを生徒たちに知らせてほしい。 

【山咲様】 

・今度桜和高校で実施予定の「万博 STEAM 教育ワークショップ」における中高連携事業についての

詳細を教えてほしい。 

・ボランティアで文化祭の受付をしてもらったが、来年はもっと人数を増やしていきたい。「教育ボ

ランティア」にて部活動指導で携わってくれた高校生が、中学生の演奏などを見てもらうといったつ

ながりは双方にとっても大切な経験となる。 

【瓜生様】 

・三菱みらい財団に選ばれたのは本当にすごいことである。 

【松原様】 

・これから社会に出た時に考えることが多くなるので、人権的な視点や、生きる術などたくさん生徒

に話をしてほしい。 

 


